



Sneeschuhtour in den Tannheimer Bergen

Schönkahler (1688m)

Samstag, 11. Februar 2017



v.l.: Georg Ott, Ulrike Massmann, Robert Beiwinkler, Gudrun Breiter, Traudl Erhard, Andrea Wagner, Sandra Lerchner, Irmel Dellinger, Cornelia Schendel, Leona Rogler, Beate Maischberger, Centa Oswald, kniend: Thomas Waidmann, Thomas Reiber, Michael Streit und Ewald Kloft

Vom Parkplatz am Grenzübergang Fallmühle ging es bei strahlendem Sonnenschein entlang der Tourenpiste, zunächst durch lichten Wald und über Almwiesen bis hinauf zur Pfrontener Alpe (1456m). Hier wurde bei schönstem Sonnenschein eine Pause zur Stärkung und vor allem zum Sonnenbaden eingelegt.





Sneeschuhtour in den Tannheimer Bergen



Weiter über Serpentinien hinauf zum Sattel am Pirschling, der uns bereits schöne Blicke über das Tannheimer Tal erlaubte. Zunächst noch verborgen tauchte dann unser Ziel, das Gipfelkreuz des Schönkahler wieder auf. Jetzt noch ein kurzer Anstieg und wir standen auf dem Gipfel, von wo sich ein fantastischer Rundumblick über das Allgäu und die Tannheimer Berge bot. Leider vertrieb uns der eisige Wind recht schnell und wir entschieden uns für ein 2. Sonnenbad an der Pfrontener Alpe. Über die für Ski- und Sneeschuhbergsteiger gekennzeichnete umweltfreundliche Route durch das Schutzgebiet ging es zurück zum Parkplatz. Beim abschließenden Abstecher in die Fallmühle konnte bei Kaffee und Kuchen nochmals ausgiebig über den traumhaften Bergtag diskutiert werden.

